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　草木がいよいよ生い茂る月という意。 
　他にも「花月」，「花見月」という呼び方もあります。　

　これまで，「県指定やパナソニック

教育財団実践研究校として研究実践を

行い，ＩＣＴ機器やデジタルコンテン

ツの使用法をまとめ，継続的に活用で

きる体制を構築」したとして，この度，

本校研修部が文部科学大臣から表彰さ

れました。 

　現在も，県「学校における教育の情

報化」の研究指定を受け，研究実践に

取り組んでいます。文部科学大臣表彰

受賞校としての誇りを胸に，来年度の

公開に向けなお一層，研究実践を深め

ていきたいと思います。

　 保護者の皆様におかれましては，１年間，本校教育活動にご理解とご協力をいただき，

ありがとうございました。 

　 いよいよ今週までで令和４年度の学習が終了し，３月2３日（木）には６年生は卒業式，翌

2４日（金）には１年生から５年生までの修了式を行います。 

　 ３学期は「学年のまとめと新年度に向けた準備の学期」として位置付け，感染症対策をと

りながら，「学習」や「体力つくり」，「友達との人間関係づくり」に取り組んできました。 

　 いよいよ今週末から，子供たちは「春休み」になります。進学や進級，転校などの様々な

環境の変化に，暖かな陽気も加わり，心が浮かれがちです。休み期間とはいえ，引き続き，

感染対策に努めながら，安心・安全，そして充実した春休みを過ごしてほしいと思います。 

　 今年度のまとめをして新学期に備える充実した春休みにするために，「春休みの生活の

しおり」に加え，昨年度から「春休みの学習課題」を出しています。親子で話し合い，規則正

しい生活や計画的に学習に取り組み，４月６日（木）の始業日に，自信をもって，元気に明る

く登校できることを願っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　やりました！　みごと鹿児島県１位！　 
　学級単位で仲間と協力しながら体力つくりに取
り組み，記録に挑戦する「体力アップ！チャレン
ジかごしま」の「レッツ短縄跳び」の種目におい
て，５年２組のみなさんの記録が，みごとに鹿児
島県第１位に輝きました。申告数１４８件中の堂
々の１位は，努力を積み重ねた成果だと思います。 

 ５年２組のみなさん，おめでとうございます！
 
 
 
 
 

　令和５年度４月の主な行事予定　 
 　５日(水)入学式準備　※６年生登校

   ６日(木)新任式　始業式　入学式
   ７日(金)いじめ問題を考える週間(～13日)

 １０日(月)知能検査(2･4･6年)
１１日(火)こすもす･ひまわり･たんぽぽ･なのはな学級入学・進級を祝う会
　　　　　　　　 学級ＰＴＡ・学年ＰＴＡ　※給食あり４校時 
１２日(水)ＮＲＴ学力検査(国・理)　１年生給食開始 
１３日(木)ＮＲＴ学力検査(社・算)　通級教室説明会 

 １４日(金)家庭訪問
１８日(火)家庭訪問　全国学力学習状況調査(6年)

 １９日(水)家庭訪問
 ２０日(木)家庭訪問　尿検査

 ２１日(金)家庭訪問　避難訓練(地震・火災)
 ２６日(水)家庭訪問
 ２７日(木)家庭訪問

 ２８日(金)一日遠足(全学年)
 ２９日(土)昭和の日

　５月の主な行事予定　 
 　２日(火)交通安全教室  校区見守り隊の紹介

 　３日(水)憲法記念日　
 　４日(木)みどりの日
 　５日(金)こどもの日

 １０日(水)授業参観　ＰＴＡ総会　専門部会
 １２日(金)体力運動能力調査

 １３日(土)スケッチ会
 １４日(日)あこう相撲大会（予定）

 １６日(火)駆け込み訓練
 １７日(水)１年生を迎える会　プール掃除(6年)

 １８日(木)小プール掃除(5年)
 ２４日(水)眼科検診

 ２６日(金)ＰＴＡ主催転入者歓迎会
 ２８日(日)市わんぱく相撲大会

 ２９日(月)学力向上推進月間（～6/26）
　※　予定ですので，変更することがあります。

　６年生を送る会　お別れ遠足がありました　 
　３月３日（金）に，６年
生を送る会とお別れ遠足が
行われました。６年生と１
年生がペアになって移動し
ました。６年生を送る会で
は，それぞれの学年から６
年生へのメッセージや発表
があり，６年生から下の学
年へのメッセージもありま
した。天気も良く，楽しい
思い出ができた一日となったようです。

　感謝の気持ちを伝える会　 
　３月６日（月）に，「校
区見守り隊」のみなさ
んに対する「感謝の気
持ちを伝える会」を行
いました。代表の児童
がいつも見守ってくだ
さっていることへのお礼をお伝えしました。

　せいざん病院理事長　田上容正先生から寄付をいただきました　  　　　 
　本校の卒業生のせいざん病院理事長　田上容正先生から，図書購入のための寄
付をいただいており，この度２２７冊購入させていただきました。３月７日（火）
に，図書委員会の児童が中心となり，感謝の気持ちをお伝えしました。田上先生
からは，小学校時代の頃のことや，種子島の医療への思いなどを教えていただく
とともに，励ましのお言葉をいただきました。購入した本を大切に読ませていた
だきます。田上先生，ありがとうございました。                            

　令和４年度３学期　保護者アンケートへのご協力ありがとうございました　 
　２月１３日から２月２４日の期間に，３学期の保護者アンケートを実施しました。ネット上と紙媒
体でのものを合わせてＰ戸数346戸中241戸（回収率69％）のご回答をいただきました。励ましのお言
葉を多数いただきました。また，主なご意見と学校からの回答を掲載させていただきます。詳しくは

 学校ホームページをご覧ください。ご協力ありがとうございました。
○　担任の先生１人では細かい点まで見ていられないと思うので，補助の先生をもう少し付けて対応
　していただけないかと感じるところでした。 
　→　現在，特別支援教育支援員４名が，支援の必要な児童のサポートを行っています。限られたス
　　タッフではありますが，よりよい支援の在り方を検討していきます。 
○　いじめはデリケートで難しい問題ではありますが，当事者だけではなく周りの子供達も心を痛めたり
　苦しんだりしている事があると思います。  
　→　された側がいやな思いをしたら全て「いじめ」であることを全職員で共通理解し，早期発見と早期
　　 解決に努めてまいります。ご家庭で気になることがありましたら，学校にお知らせください。  
○　不登校や保健室登校する子が増えていると聞きますが，配慮が必要なのはそういう子達ばかりで
　はありません。一部の子だけ（頼まれたら断れない子や優しすぎる子，おとなしく控えめな子）が
　我慢するようなやり方は見直していただきたいと思います。　   
　→　不登校児童に関しては，スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカー等を活用しなが
　　ら，困り感や悩みに寄り添うことができるよう，ご家庭と連携を図っていきたいと考えています。
　　また，一部の児童が我慢しなければならないような状況にならないよう，改善に努めて参ります。 
○　下校指導場所の追加等の検討をお願いしたいです。 
　→　下校指導場所の見直しを図っていきたいと思います。（コロナ禍で実施できていなかった地域座
　　談会を，６月２日（金）に実施して，危険箇所の把握を行う予定です。） 
○　欠席届や連絡帳をアプリなど，もっと現代的な方法に出来ないか検討して欲しいです。 
　→　コロナ禍においては，兄弟関係のことや療養の期間や場所など，確認させていただく内容が多
　　く，電話をさせていただくことが多くありました。アプリの活用について検討していきます。 
○　記名欄は必須でなければならないのでしょうか。 
　→　いただいたご意見について詳しく教えていただくことや，コメントに責任をもってもらうこと
　　などの理由から，記名式にさせていただいておりますことをご理解ください。 


